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Yerbale della seduta ordinaria di glono 25 /05/2016

L'anno ducmilasedici il grorno rrnticinque dcl mese di magglo! glustî convocazione dei
lrcsidentc ÀIarco Frasca Polara (nota prot. n.793,118 S.02 - C. 16 del 13/05/2016 ), si è
riunito in scduta ordinaîia prcsso l'auia Consiliatc "Libero Grassi" cìella VIII
Circoscrizione sita in via Filcti n. 19, i1 Con-siglio Circoscrizionale per proccdcrc alla

trattazione degLi argomenti, iscritti all' O.d.G..

-A.Llc ore 11,00 il Presidente inr-ita il Segretarìo D,ssa Caterina Maltese a chiamare

Ì'appello, al tennine del qualc è presente solo í1 Presidente..
Il Presidente costaîata La mancanza del numero legale rinvia 1a scduta di un'ora.
,{1le ore 12,40 ì1 Consigliere Di Napoli Consi.gliere più anziano Per votl assume lî
funzione di Presidente in assenza clel Prcsidcntc Frasca Polara inita il Segretado

D.ssa Caterina Maltese a chiamare I'appello, al termine del quale oltrc al Ptesidente
f.f. sono presenti i seguenti 11 Consiglieri Alesi, Cassataro, Di Matteo, Dones,
Giglio, Govemale, Macchiarella, Odando, Randisi, Re, Siragusa.
Il Presidente f.f, costatata la ptesenza del numero legale dichiara apcrta lx seduta, passa

alla trattazione dcl punto n.1 dell'O.d.G. 'Conmica{oni del Presidente". Dà lettura clella

comunicaz:ione perl-enuta da parte dell'Ufficio e Sen'izi del Comune di ÌraÌermo aventc

per ogg:ettot I?I)it0 cawegxo Sici/ia aùe cibo ultura tuitma;fare iÍemaper /a Úesila e /o u)i/t440.

Alle ore 12,42 enrîa il Consigliere Gentile. Sono plesenti 13.

1l Presidente f.f. costatato che non ci sono altre comunicazioni, chiudc il punto n.1
dell'O.d.G. e con I'assen-so dei Consiglieri presenti in aula componc iì collegro degli
scrutatori nelle persone dci Consiglieri Cassataro, Governale, Randisi.
Alle ore 12,45 esce il Consigliere Orlando. Sono presentì 12.
Il Presidente f.f. chiede il prelier-o dcl punto n.10 dell'O.d.G. 'Afti ìVetîit)ì di ùì a/Ì'e/en.0

dlÌegafl", costatlto che non ci sono intcn'cnti a favore o conúoj pone 1n votazione per
alzata di mano il ptelievo.
Presenti n.12
Votanti n.12
Votano SI n.72
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
11 Presidente f.f. in ordinc ctonologico dall'clcnco dcgJi atti ispettir'-i passa alla mozione
n.4 a Èr'n.ra clei Consiglieri Alesi e Giglio avcntc pcr oggetto: Inteneùi aolti dd arìturare le

regokità nelk apera{oni di surotamento dei ceÍiri ge/tacdie. Prc,t. n.711091 de/ | E /01/ 20/ 6.

Alle ore 12,48 enra il Consigliere Forzinetti. Sono presenti 13.

Il Presidente f.f. dà 1a parola al Consigliere AIesi pet illr,rstrare 1a mozione.
Il Consigliere Alesi clurante f illustrazione della mozione dà merito all'Amministrazionc
Comunale di avere incrementato la dotazione dei cestini gettacarte in centro cirtr, ma
pone in cr-idenza che molti ccstinì ttaboccanti di cartacce non sono sr-uotari con
tegohrità, deterrrrinando un cl-idente problema di clecoro r,rrbaoo e igienrco srnìrarìo



11 Presidente f,f,, dopo ar.er rinSyaziato il Consiglierc Alesi per l'illustmzione esausrirr,
dà lettura della mozione e al terminc apre la dìscussiooc generale e dà la parola al
Conslqliere Gentile che ne ha fatta dcbicsta.
Il Consigliere Gentile, clopo aver condiviso il conrcnuto della mozione, ponc I'accento
sulle moltepìici richiestc prcsentate da qucsro ConsigLio pet collocare nuor.i cestinr
gettacarte nelle zone pcdfedche della Città. Ricorda cl.re soilo starc presentate notc\.oli
richicsre sia per la manutcnzione clelle sttiscc pedonali sia per la sor.r,-eglianza dci siri
utjlizzati come discadchc abusive. Er.idenzia che dx paîte deU'jbrmiÍistazione atri\-a
non si ò ar.uto in moltì casi alcun risconuo.
Il Pîesidente f.f. dà la parola at Consiglìere Giglio secondo fumatario delia mozione.
Il Consigliete GigJio ponc in er,-idenza che dopo varie richieste d'inten-ento nulla è

cambiato suÌ sen-izio di s\'rotameoto dci cestirri Élettacarte; tiscontra che più voltc sono
state pubbìicate foto sui social nem'ork che er,-idenziano la ptoblemaúca scgnata. Ritiene
che la mancata otgatizzaziottc della R.\P crci questo gra\.e disscfl,-izio e lcdi f immagrne
della Città.
Il Ptesidente f.f. dà la parola al Consigliere Governale che ne ha fatta richiesra.
Ii ConsigJicre Govemale ponc in er-idenza chc non si è notata alcuna diffcrenza sul
controllo del tcrdtorio tra la passata e l'atnralc 

'\mministtazionc Comunale; ricotda che i
Consiglieri di questa Circoscdzione hanno presentato ìl 21/06/2015 un'irterrogazione al
Comando dclla ?olizia \Iunicipale per avere notizie sulle sanzioni elevxte ncll'anno 201,1
suÌ conferimento dei rifiutì fuori dell'orado pre-stabilito e che ad oggr non si c ar,-uro
alcuna risposta. Riferisce di avere letto su un organo di stampa un atticolo pubblicato sui
risultati dei controlli fatti da1la Po[zia À.Iunicipale e considera che gli atti di questo
Cun.iglìo su"o s 'r or.rlu.ari d.tLl .\mrnini.u-z ionc.
Al1e ore 12,56 entîano il Yicepresidente Longo e il Consigliere Odando. Sono
Dfesenti 15.
Il \riccpresiclente Longo assume la funzione di Pîesidente, dà la parola a1 (bnsigtere
Dones che ne ha fatta richiesta.
Ii Consi.qliere Dones, prima di iniziate l'intervento, chiede ai colleghi che stanno
discutcndo tra di loro di fare silenzio, considerato che i colicshi sono disttatti con altte
discussioni, rinuncia a farc f inten-ento.
ll Presidente f.f. richiama all'ordine i Consiglieri e invita a prestatc attenzione aglì
inten'enti dci collcghi. -\fferrna che tutte le mozioni meritano attenzione c auspica che
questo Consiglio dia magqiore attenzione agli inten'enti dei ConsigLicri. ;\lle ore 13,07
sospende la sedura pcr l'incon'cnicntc capitato in aula e chiede di conferire con i
Capigmppo.
-{llc ore 13,17 jl Presidente f.f. ior''ita il Segretado D.ssa Caterina Maltese a chiamare
I'appello, al tenrrine del quale oltre al Presidente f.f. Longo sono presenti i scguenti 13

Consiglieri Cassataro, Di Matteo, Di Napoli, Dones, Forzinetti, Gentile, Giglio,
Govemale, Macchiarella, Odando, Randisi, Re, Siragusa.
Il Presidente f.f. costatata la prescnza del numero legale iapre la seduta e dà atto che
durante la sospensione dclla scduta con i Capigtuppo si è discusso attìvamente al fine di
tisolr-ere i problemi che avcr.ano spirto il Consigliere Dones a interrompetc il suo
ìnter'l'-cnto. Ringrazia i Capig'mppo e tramite loro tutti i ConsigJieri, ir.rfine ringrazia il
Coosrglicrc Dones per la disponibilità a nprendere l'ioten ento iotcrrotto.



Dà la parola al Consigliere Dones.
Il Consigliete Dones ponc in er-idcnza che oelle zone inreressate dalla taccolta
differenziata molti cittadini út:ttrzzano, in modo improprìo, i cestini gettacarte pcr
confeùe sacchettì di rifiuti e che talc problematica dor-rebbe coinvol€jere la PoLizia
À{r-rnicipaìe. Er,-idenzia che necessita poteoziarc i conttolli su1 territorio al filre di
sanzionare i cittadini che conferiscono i sacchetti di riEutì nei cestini gettacarte.
Alle ore 13,21 escono i Consiglierì Di Matteo e Re. Sono presenti 12.
Il Presidente f.f.. doDo aver dato atto all'Amministrazionc Comun.le di essere
intcn enuta con una massiccia fornitura di cestìni gettacane nellc zonc scfi-ite da1

sen'izio di raccoltx del porta a portai pone ir er.idenza f impotanza della
progl:rmmazione di tale senìzio da parte della R-\P al fine di argtrare la problematica.
Il Presidente f.f. comunica che prima della sospensione della seduta jl (ionsrgJiere Alesi
avet'a fatto pefi,'eflire al tavolo della Presidenza una mozione avcntc per ogget'o:
Npistino delk p irya, rìnoioxe deì ifùi e di:erbo dei naniapiedi ìn l.ìa Thaor de ReltÌ.
Il Consigliete Giglio presenta al tar'-olo della Presidenza una mozione al-ente per

oggetto: kjmavane gi1r/rd ?ivata alÌ'ilrtem| delgiardino di Villa Sper/ixga.

11 Presidente f.f. ptecisa che ir tclazione all'oggetto della mozionc ptesentata dal
Consiglierc Giglio, è stata presentata ne1 giugno 2015 una mozione analoga che è stata
deliberata da questo Consgìio.
11 Presidente f,f. ptesenta due mozioni, 10 mozione a\'-ente per oggetrot NîhìeÍa
iqra/ilitaTìone de/k qa7ìo uerde in l.ia D'anwn7ìo ftra i/ cùin 1 e I'intnuio tou Via Lìbertà).
20 mozione avente per oggctto'. Nchierta ìntenrnlo dì it'atinento del nanìapiede fu Via
Mak:pìna (ttuft, drtiihlùe ai itiì 58 62) e ?nh/ gdne t0 dello ttuto (ì 11íeî0tr0) itl
r.wriqondeuTa del n./ di Wa Nina Bixio (sito a/l'innocio nn Via C. Sinzi)
Il Presidente f.f. costatato che noo ci sono alti inten'enti sulla mozione. chiude la

î.12
1.12

Alle ore 13,30 escono i Consiglieri Governale, Randisi, Gentile, Cassataro,
Macchiarella. Sono presenti 7.
ll Segretado Dott. Catefina Maltese chiede al Presidente f.f. la vedfica del numeto
iegale, il Presidente f.f iflvita il Segretario a chiamare l'appello, al tcrmine del quale

oltre al Presidente f.f. sono prescnti ì segueùti 6 Consiglieri Di Napoli, Dones,
Fozinetti, Giglio, Odando, Siragusa.
I1 Pîesidente f.f. costatata la mancanza del numero legale d1e ore 13,33 dichiara chiusa
la scduta e rilria al gorno succcssivo, senza ultcriotc ar'-r-iso di convocazìone, in base in
quanto stabilito daL vigente tegolamento quadro per il ftinzionamcnto dci Consiglì
Citcoscrizionali

o

discussione generale e la pone in votazionc pet alzata di mano.
Presenti
Votanti
Votano SI n.72
La mozione è apptovata all'unanimità dei presenti.
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